
    
 

Instituto Nacional de Administración Pública 

Conócenos. ¿Quiénes somos? 

El Instituto Nacional de Administración Pública, llamado INAP, 

es un organismo independiente, una institución que funciona por sí sola, 

dentro del Ministerio de Política Territorial y Función Pública. 

Está dentro de la Secretaría de Estado de Política Territorial y Función 

Pública. 

 

 

 

 

 

 

Pincha para saber más. No está en lectura fácil: 

 Plan Estratégico General del INAP. 

  

Instituto Nacional de Administración Publica: 

Instituto responsable de la formación de los empleados 

públicos y de la selección de empleados del Ministerio 

de Política Territorial y Función Pública. 

También impulsa tareas de investigación y estudios 

sobre las Administraciones públicas, 

y mantiene relaciones de cooperación 

y colaboración con instituciones, 

nacionales e internacionales. 

Plan estratégico: 

Es el documento que dice cuáles son los pasos 

que tiene que seguir una Administración 

o una empresa para que alcance sus objetivos 

en el plazo de unos años. 

http://www.inap.es/plan-estrategico-del-inap


    
 

¿Qué hace el Instituto Nacional de Administración Pública? 

El Instituto Nacional de Administración Pública es 

el responsable de la formación de los empleados públicos, 

también elige a algunos funcionarios 

y apoya tareas de investigación y estudios sobre las Administraciones públicas. 

Mantiene contactos con otros organismos que hacen lo mismo. 

 

  

Empleados públicos: 

Son las personas que trabajan en el sector público 

que han superado un proceso de selección. 



    
 

 

Localización de las oficinas del Instituto Nacional de Administración Pública 

Oficina principal de Madrid 

Calle de Atocha, 106. 28012 - Madrid 

Teléfono: 91 273 9100 

Fax: 91 273 9270 

Estaciones de metro más cercanas: Antón Martín, Atocha (ambas, estaciones de la línea 1) 

Líneas de autobús con parada próxima: 6, 10, 14, 26, 27, 32, 34, 37, 45 

Tren de cercanías: estación de Atocha 

Aparcamiento público: Parking Sánchez Bustillo - c/ Sánchez Bustillo, 4 

Puede consultar la ubicación de la sede de la calle de Atocha del INAP en Madrid en Google Maps 

Sede de Alcalá de Henares 

Plaza de San Diego s/n. 28801 - Alcalá de Henares (Madrid) 

Teléfono.: 91 273 9100 

Fax: 91 880 2861 

Líneas de autobús con parada próxima: L1, L2, L3, L6 y L7 

Tren de cercanías: estación de Alcalá de Henares, líneas C2, C7 y C8 

Puede consultar la ubicación de la sede de Alcalá de Henares del INAP en Google Maps 

  

http://www.google.es/maps/place/Instituto+Nacional+de+Administración+Pública+INAP/@40.4100273,-3.6948195,17z/data=!3m1!4b1!4m2!3m1!1s0xd422628fa8b60ff:0x3d37ef81cea8a92a?hl=es
http://maps.google.es/maps?f=q&source=s_q&hl=es&geocode=&q=plaza+san+diego,+sn+alcala+de+henares&aq=&sll=40.412091,-3.681149&sspn=0.01209,0.027874&ie=UTF8&hq=sn+alcala+de+henares&hnear=Plaza+de+San+Diego,+28018+Madrid,+Comunidad+de+Madrid&ll=40.459487,-3.508759&spn=0.373546,0.891953&z=11&iwloc=A&cid=9469267061827457806


    
 

 

Servicios de atención personal que podrás encontrar en la sede principal del INAP 

Información y Registro 

Calle de Atocha, 106 - Planta baja 

Horario: 

De lunes a viernes: de 9:00 a 17:30 horas (de 8:00 a 15:00 horas de 15 de junio a 15 de septiembre) 

Sábados: de 9:00 a 14:00 horas (todo el año) 

Teléfonos: 91 273 9127, 91 273 9128, 91 273 9129 y 91 273 9426 

Fax: 91 273 9374 

 E-mail: inforinap@inap.es 

Librería 

Calle de Atocha, 106 - Planta tercera 

Horario: 

De lunes a jueves: de 9:00 a 18:00 horas 

Viernes: de 9:00 a 14:00 horas 

Teléfonos: 91 273 9281 y 91 273 9182 

Fax: 91 273 9287 

 E-mail: publicaciones@inap.es 

mailto:inforinap@inap.es
mailto:publicaciones@inap.es


    
 

Biblioteca del INAP 

Calle de Atocha, 106 - Planta tercera. 

 

Los teléfonos, direcciones y las oficinas de Madrid y Alcalá de Henares puedes encontrarlas en el enlace a Internet siguiente: 

Pincha para saber más. No está en lectura fácil: 

 http://www.inap.es/localizacion 

  

http://www.inap.es/localizacion


    
 

 

Código Ético del Instituto Nacional de Administración Pública 

Las personas que trabajan en el Instituto han ayudado a hacer el Código Ético. 

El Código Ético se aprobó el 30 de junio de 2013. 

Este Código Ético no solo es para los empleados públicos del Instituto, 

también para los profesores, los investigadores y los alumnos de los cursos 

que da el Instituto para mejorar la Administración pública. 

 

 

 

 

Pincha para saber más. No está en lectura fácil: 

 Código Ético del Instituto Nacional de Administración Pública. 

  

Código Ético: 

Es el conjunto de normas que hay que seguir 

para que el comportamiento de las personas 

dentro de una organización sea el adecuado.  

https://www.inap.es/alfresco/alfresco?pathInfo=%2Fd%2Fd%2Fworkspace%2FSpacesStore%2Faf05cb58-99ce-4d46-9851-517877ceb93e%2FCodigo-etico-2019.pdf


    
 

Plan social media del Instituto Nacional de Administración Pública 

Las redes sociales son unos medios que facilitan 

las relaciones sociales, la comunicación del conocimiento 

y la imagen de la empresa. 

Es necesario un documento con unas normas que organice y ordene 

la forma de utilizar esta herramienta. 

Por ello el Instituto hace un plan que se llama Plan de Redes Sociales. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Pincha para saber más. No está en lectura fácil. 

 Plan Social Media del Instituto Nacional Administración Pública. 

  

Redes sociales: 

Son nuevas tecnologías que te permiten 

comunicarte y relacionarte con muchas personas. 

Hay muchas redes sociales, como Twitter o 

Facebook. 

http://www.inap.es/alfresco/d/d/workspace/SpacesStore/a240fef7-1761-476e-a184-d3d275162882/Plan_Social_Media_del_INAP.pdf


    
 

 

Plan de eficiencia energética y sostenibilidad medioambiental 

La misión del Plan de eficiencia energética y sostenibilidad medioambiental 

es mantener el respeto por el medio ambiente 

y el consumo justo de energía en el Instituto. 

 

El Instituto quiere que este Plan sirva también 

para otros organismos de las Administraciones públicas. 

El Plan fue aprobado por el director del Instituto 

y se hace un seguimiento para ver si las tareas se están haciendo bien o no. 

 

Pincha para saber más. No está en lectura fácil: 

 Plan de Eficiencia Energética y Sostenibilidad Medioambiental del Instituto Nacional de Administración Pública. 

  

Plan de eficiencia energética y sostenibilidad: 

Es el conjunto de acciones para proteger el medio ambiente. 

http://www.inap.es/alfresco/d/d/workspace/SpacesStore/0fc2c162-78f2-4436-8516-3f92ff0aed26/Plan_EESM_INAP.pdf


    
 

 

Plan de medidas de reutilización de la información del Instituto Nacional de Administración Pública 

Este plan contiene las líneas de lo que hay que hacer, para cumplir 

lo que dice la ley sobre reutilización de la información del sector público. 

Pincha para saber más. No está en lectura fácil: 

 Plan de medidas de reutilización de la información en el Instituto Nacional de 

Administración Pública. 

  

Reutilizar: 

Volver a usar algo, con la misma función 

que tenía antes o con otros fines. 

http://www.inap.es/alfresco/d/d/workspace/SpacesStore/5c0ddce4-fdac-428f-8ab5-f7baa90cdd83/INAP_PlanReutilizacion.pdf
http://www.inap.es/alfresco/d/d/workspace/SpacesStore/5c0ddce4-fdac-428f-8ab5-f7baa90cdd83/INAP_PlanReutilizacion.pdf


    
 

 

 
 

Este pictograma informa que el texto al que acompaña es de lectura fácil. 

La información que se da en el texto es la misma que en el texto original, 

pero mediante frases cortas, expresiones sencillas e imágenes accesibles. 

En el proceso de adaptación a lectura fácil participan personas 

con dificultades de comprensión lectora. 

En muchos lugares de Europa ya se emplea este sistema. 

Muchas personas, dicen que con la lectura fácil están mejor informadas. 

institutolecturafacil.org 

 

 


